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Abstract (en)
In an apparatus for the intermittent straightening of wire, separate drives are provided for the wire feed and the straightening rotor. The speed of
rotation (v2) of the straightening rotor varies essentially in synchronism with the feeding speed (v1) of the wire. To cut the wire (t4), the wire and the
rotor are halted. According to the invention, the direction of rotation of the rotor is reversed between successive working cycles. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zum intermittierenden Richten von Draht sind für den Drahtvorschub und den Richtrotor eigenständige Antriebe vorgesehen.
Die Rotationsgeschwindigkeit (v2) des Richtrotors verläuft im wesentlichen synchron zur Vorschubgeschwindigkeit (v1) des Drahts. Zum Schneiden
des Drahts (t4) werden Draht und Rotor angehalten. Gemäss der Erfindung findet zwischen aufeinanderfolgenden Arbeitszyklen ein Umkehren der
Rotationsrichtung des Rotors statt. <IMAGE>
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